大会名:第4回 福島民報杯スポ少サッカー岩根大会(U8)

日 程:平成28年9月10日(土)~11日(日)

会 場:本宮総合グランド

参 加:T6Bクラス 16名

帯 同:熊坂コーチ

### 対戦相手:

アーレ 3-0 岩根B

アーレ 2-0 岩根A

アーレ 2-1 ブリジャン

アーレ 0-1 白沢

アーレ 0ー0 本宮

アーレ 1ー1 大玉

アーレ 0-2 安積第三

結果:第3位(8チーム中)

9月10、11日に本宮総合グランドで開催されました第4回福島民報杯スポ少サッカー岩根大会に参加しました。

U8、U10、U12各1チーム参加し、私はU12を担当しました。

U12は6年生が多いことからコーチ会議によりT6Bでの参加を決定しました。

常葉カップで帯同した時に一生懸命プレーする姿を見せてくれていた選手達。この大会では そんな選手達が自信を持てるように勝たせてあげたい、優勝させてあげたい、そんな思いで 大会に臨みました。

選手達には運動量で負けない、1対1で負けない、ボールを奪ったらワントップへ放り込む、 シュートレンジでボールを持ったら積極的にシュートを狙うという課題を与えました。

初日5試合、2日間で合計7試合というハードな日程でした。初日の4試合目あたりから疲れが見え始め運動量が落ちました。2日目も前日の疲れが抜けていなかったのか運動量としては足りなかったように感じます。

DFは体を張って粘り強く対応していました。

またカバーリングの理解も高まり組織で守る事も出来てきたように感じました。

しかし失点の場面では集中力の欠如やミスが絡んでいました。先に失点して苦しい試合になってしまいましたので勿体なかったです。

OFではワントップへ放り込むという事を徹底してやってくれていました。またワントップの選手も積極的にシュートを狙ってくれて得点への意識は高くなってきたように感じました。しかし決定的なチャンスを何度も外してしまったり、後ろからのサポートが足りなくワントップがマークされると何も出来なくなる事がありました。決めるところを決めていれば違った結果の試合もあったように思います。残念です。

以上が試合全体を通した私の感想です。

ほんの少しの事ですがサッカーで勝つ為にはとても大きな課題です。

## ()集中力

1試合を通して切らしてはいけません。一瞬の油断が失点に繋がります。

またボールから目を離す選手が見受けられました。試合中は絶対にボールから目を離さない ようにしましょう!

## ○判断力

ワントップがマークされているのにパスを出していなかったかな?

マークが厳しい仲間へパスを出しても繋がりません。マークを外す動きやスペースでもらう事を考えて欲しいと思います。またワントップへパスが出せない時のアイディアが欲しかったです。MFだけに限らず、DFも攻撃の意識を持たないと状況打開は難しいです。全員攻撃、全員守備という事を考えて下さい。

相手の強いDFのところで攻撃を仕掛けていませんでしたか?

1対1のマッチアップで勝てない相手より、勝てる相手のところから攻撃を仕掛けた方がチャンスは増えると思います。試合の中で自分達でどこがストロングポイントになるか考えて対応して欲しいと思います。

#### DFは大きく蹴るだけでいいのか?

ゴール前で必死にボールを奪った後に大きく前方へ蹴り出していました。そのボールを相手 に奪われてより苦しくなっていました。

場合によってはコーナーやスローインに一度逃げて、DFを作り直すという判断も考えてみて下さい。またクリアは必ず外にボールを出すようにして下さい。

#### ○精度

パス、トラップ、シュートにおいて精度が低くなかったかな?

狙ったところへ蹴れない為にパスやシュートミスが多かったです。またトラップしたボール が足元に収まらずに相手に渡っていた場面もありました。ミスが多ければ試合には勝てませ ん。精度を高められるように頑張ろう。

足元の技術がしっかりすると余裕が生まれます。余裕が生まれると周りを見る事が出来ます。 周りを見る事が出来ると考える事が出来、判断する事が出来ます。

まずは基礎技術をあげていけるようにこれからの練習を努力しましょう!

T6Bの選手達にとって最後の8人制大会となりました。優勝とはいきませんでしたが立派な3位となりました。おめでとうと言いたいのですが最後の試合後のミーティングで選手達から今回の結果に満足していないと聞きました。

戦えた自信より悔しさの方が強かったのだと思います。私も正直、悔しい気持ちで一杯です。 この悔しさを次の大会では喜びに変えてくれると信じたいと思います。

次の大会では最高の笑顔を見せて下さいね。

# J2クラス、準優勝おめでとう!

小さな選手達が大きなグランドを一生懸命走る姿はとても格好良かったです。

また創造性の溢れるプレーに驚かされました。

個性豊かな選手達の将来がとても楽しみです。

## E4クラス、優勝おめでとう!

試合を見ていて自信と余裕を感じました。

技術だけじゃなく心も強くなりとても逞しく思いました。

次の大会も頑張って下さい。

このような素晴らしい大会にお誘い頂きました岩根SSS様ありがとうございました。 大会の雰囲気がとても良く充実した2日間を送らせて頂きました。

また来年も誘って下さい。

宜しくお願いします。

大会関係者の皆様、ありがとうございました。

戦術がそれぞれ異なり勉強させて頂きました。

また何処かの会場でお会いした時には宜しくお願いします。

2日間応援して頂きましたご父兄の皆様、ありがとうございました。3位になった選手達は本当に良く頑張りました。諦めない心は伝わったのではないかと思います。そんな選手達を沢山褒めてあげて下さい。

最後に、3チームが試合の合間で時間が空いた時に試合をしているチームがあった時にはみんな応援していました。また2日目にはT6Aの選手が応援に駆け付けてくれました。アーレの絆は素晴らしいと思いました。

これからもアーレの仲間達と仲良くサッカーを楽しんで欲しいと思います。

コーチ:熊坂











